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氏 名 役   職 氏 名 役   職 

山﨑ゆかり 千城台南中学校区青少年育成委員会 副会長 上野 泰明 教育職員課 管理主事 

長谷川 信 千城台南小学校 校長 中島 真一 学校施設課（建設班） 主査 

村山久美子 〃   教頭 三橋 啓司 学校施設課（調達班） 主査 

畠山 久江 〃   教務主任 安井  忍 学事課   主任管理主事 

小林 義之 千城台旭小学校 校長 石塚 千佳 教育指導課 指導主事 

三浦 由美 〃   教頭 峰  成治 教育支援課 指導主事 

大久保 桂 〃   教務主任 中村 正人 保健体育課 指導主事 

清水 雅裕 千城台南小学校 ＰＴＡ会長 木村 隆之 生涯学習振興課 管理主事 

鈴木 順子 〃   ＰＴＡ代表 寺島 祐治 こども未来局健全育成課 主査 

間彦 令子 〃   ＰＴＡ代表 山﨑 二朗 企画課   課長 

神谷 佳代 〃   ＰＴＡ代表 望月 宏次 〃    主任管理主事 

工藤 一寛 千城台旭小学校 ＰＴＡ会長 森山  航 〃    管理主事 

坂本  舞 〃   ＰＴＡ代表 ※旭小の小林校長と南小の長谷川校長に統合準備会の会長を、 

青少年育成委員会代表の山﨑様に副会長をお願いしております。

事務局は教育委員会企画課が担当いたします。 

畑中亜矢子 〃   ＰＴＡ代表 

石井 浩子 〃   ＰＴＡ代表 
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千城台南小学校 

千城台旭小学校 統合準備会 

６月４日（木）に今年度最初となる第５回「千城

台みらい小学校統合準備会」が千城台南小学校の 

体育館で開催されました。新たな委員の方々の参加

もありましたので、準備会の役割や今年度の予定を

確認するとともに、令和３年４月の統合に向けて、

学校、保護者、地域、教育委員会等それぞれから現

在までの進捗状況が報告されました。 

＜長谷川会長＞（千城台南小学校校長） 

４月に着任いたしました。休校期間中に旭

小と連携して、統合に向けた備品整理などの

準備を行いました。来年３月の旭小への引っ

越しに向けて、計画的に準備を進めていきま

す。４月にみらい小が開校した後に、子ども

たちが安心して学校生活を送り、統合してよ

かったと思えるよう、職員一丸となって取り

組んでいきます。 

＜小林会長＞（千城台旭小学校校長） 

休校期間には統合に向けた準備で、南小の

長谷川校長と毎日のように連絡を取り合い、

連携を図りました。 

２か月遅れの今年度のスタートですが、み

らい小の開校に向けて、保護者、地域の皆様

のお力もお借りして、着実に準備を進めてい

きます。 

令和２年度統合準備会委員（敬称略） 

＜山﨑副会長＞（千城台南中学校区青少年育成

委員会 副会長） 

先月、改修工事が進んでいる旭小の校舎を

見学しました。明るくきれいな校舎になって

います。床・天井が明るく広く感じますし、

トイレもきれいで、子どもたちもきっと喜ぶ

ことでしょう。今年度も保護者の皆様と連携

しながら地域としても子どもたちのために

活動します。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
  

【教育委員会の取組み】 

〈施設の改修について〉 

・新型コロナウイルス感染拡大の影響により、工事に若干の遅れが生じていますが、概ね順調に

進んでいます。引き続き工事を進めていきます。             （学校施設課） 

〈通学路の安全対策について〉 

 ・通学路の決定については、昨年度までは統合後に新校長が行うということでしたが、今年度か

らは統合前に通学路を決定できることになりました。これを受けて、両校校長合意のもと、 

統合後の通学路を既に決定いたしました。今年度は正式に決定された通学路に基づいて、 

安全対策を進めていきます。                        （学事課） 

〈放課後の子どもたちの居場所について〉 

 ・「放課後子ども教室」（南小「わくわくキャンパス」、旭小「キャンパス旭」）と「子どもルーム」

を一体的に運営する【アフタースクール】の開設を順次進めています。みらい小においても、

令和 3 年度から【アフタースクール】を開設する予定となりました。 

詳しくは、生涯学習振興課放課後子ども対策班（☎043-245-5957）までお問い合わせください。 

           （生涯学習振興課） 

【学校の取組み】 

・両校児童が統合校で仲良く生活できるよう、現在、５年生の宿泊学習における交流を実施する

予定です。併せて、全校交流も検討しています。 

・体操服のサンプル作成を業者に依頼しており、今後、児童と保護者の方の意見も聞きながら 

決定していきます。 

・旭小では改修工事が進み、まず南校舎がきれいになりました。現在、北校舎が工事中です。 

南校舎や北校舎の工事の様子は、旭小のＨＰに随時アップするのでご覧ください。 

（旭小ＨＰ内の ホーム > 学校紹介 > 千城台旭小学校の様子 に掲載されています。） 

【ＰＴＡの取組み】 

・２月１９日（水）に行われた若葉区 PTA 連絡協議会において、みらい小の保護者の賛同を得

られた場合に千葉市 PTA 連絡協議会への加入手続きを進めることを報告しました。 

 

統合に向けた準備の状況 

【今後の予定】 
第６回準備会 令和２年１０月頃 
第７回準備会 令和３年 ２月頃 
統合校説明会※ 

 令和２年 11月 29日（日）10：00～11：30 

※保護者や地域の皆様にみらい小の概要説

明と校舎見学を予定しています。 

【統合準備会事務局】 
千葉市教育委員会教育総務部企画課 
☎043-245-5911 

※統合準備会だよりは教育委員会のＨＰでも 

ご覧になれます。市ＨＰ『サイト内検索』に 

「統合準備会」と入力してご覧ください。 

 各校ＰＴＡ代表・地域代表からの意見・質問  
 

 

Ｑ 今年度も通学路の合同点検を行いますか。（※令和元年度は７月に実施。保護者、地域

の方、学校、教育委員会、土木事務所、警察による通学路の点検） 

Ａ 今年度は合同点検を実施しませんが、土木事務所、警察、学校と連絡を取りながら、

昨年の要望を踏まえて通学路の整備を進めていきます。 
 
Ｑ 信号が歩車分離式に変更になった交差点（スーパー前）の安全対策について、 

いつまでに保護者の要望をまとめて伝えれば、対応が開校に間に合いますか。 

Ａ 安全対策への要望については、学校からの要望を随時受け付けていますが、7～8月頃

に学事課を通して警察、土木事務所へ要望を挙げ、各所管で検討していく予定です。

それを踏まえて、ご要望がある場合には学校へご相談ください。 
 

Ｑ 地区の中には路上駐車の多い箇所もあります。自治会としても警察署に要望を挙げて

いきますが、教育委員会からも要望を挙げてもらえますか。 

Ａ 警察署には改めて情報提供するとともに、パトロールも依頼します。保護者・地域の

皆様も引き続き見守り活動を通して、警察への通報をお願いしたいと思います。 
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